

CANALES

En nuestro caso los canales van a ser fáciles de llevar, es decir, al contribuir a los servicios públicos de Bilbao, mediante el ayuntamiento, no vamos a necesitar la ayuda de ese tipo.

Si que es verdad que a la hora de llevar desde la fábrica las nuevas bicicletas a nuestro punto de recogida van a hacer falta algunas formas de transporte aptas para ello.

Las bicicletas, van a seguir estando en su sitio habitual, es decir, distribuidas por Bilbao. Las situaremos en puntos estratégicos y accesibles. También las situaremos en puntos donde acceda gente más turista para que recibamos más fama o popularidad. En los sitios más concurridos de Bilbao estableceremos mayor cantidad de bicicletas para que todos puedan obtenerlas sin problemas